
 

Herr Jüdes erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. Im Grunde sei in der Antragsformulierung alles gesagt. 
Im Kern gehe es darum, das gesamte Thema E-Government/Digitalisierung nicht zum reinen Selbstzweck 
umzusetzen, sondern zum Ausloten von Potentialen und effektiverem, flexibleren Personaleinsatz. 
 
Herr M. Derscheid schlägt vor, dem zuständigen Hauptausschuss in dessen nächster Sitzung mit einer 
Mitteilungsvorlage darzulegen, mit folgenden Schwerpunkten: 

 Was ist umgesetzt, was bietet die Gemeinde an 

 Gesetzliche Anforderungen mit Zeitplan der Umsetzung 

 Perspektive Betrachtung „Wo wollen wir hin?“ 
 
Wesentlicher Bestandteil der künftigen Umsetzung sei die neu einzurichtende Stelle zum Thema 
Digitalisierung. 
 
Nach dem sich keine Wortmeldungen mehr ergeben, stellt der Bürgermeister Einvernehmen über die 
Vorgehensweise fest. 
 
 


